

besprechen. Laut dem Brief der russischen Botschaft an die IAEA sorgen die Mitarbeiter im eingekerkerten AKW Saporischschja weiterhin für den sicheren Betrieb. Die Strahlenwerte seien normal. Das Kernkraftwerk befindet sich im Südosten der Ukraine und ist das leistungsstärkste Kernkraftwerk Europas. Moskau hatte bereits am Montag die Übernahme des AKW Saporischschja vermeldet. Damals berichtete das staatliche Unternehmen Energoatom mit Sitz in Kiew von einer Falschnachricht.



POLITIK

24.02.22 | 02:13 min

**Propaganda ein voller Erfolg**

**So berichten russische Medien über Putins Angriffskrieg**

## Ukraine-Krieg Lage des AKW Saporischschja

